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Fuente: Presidencia Colombia
Fecha: 2022-10-05
Título: Colombia buscará el respaldo a la Paz Total más allá de 
las fronteras, en la 52ª Asamblea General de la OEA
Descripción: Esta semana, el Ministro de Relaciones Exteriores y 
Paz, Álvaro Leyva Durán, y la Viceministra de Asuntos 
Multilaterales, Laura Gil, participarán, en Lima, en el 52º 
Periodo Ordinario de Sesiones de la Asamblea General de la 
Organización de los Estados Americanos (OEA). Conseguir el apoyo 
por parte de los países miembros a la Paz Total en Colombia será 
el principal objetivo de la delegación. El Canciller llegará el 
jueves, 6 de octubre, para intervenir en la sesión plenaria, en la
que se discutirá el tema central de la Asamblea: ‘Juntos contra la
desigualdad y la discriminación’. De igual forma, sostendrá más de
10 encuentros de alto nivel con países como Australia, Canadá, 
Costa Rica, España y Paraguay, así como con los directivos de la 
Corte Interamericana de Derechos Humanos y la Comisión 
Interamericana de Derechos Humanos; para abordar los principales 
aspectos de las agendas bilaterales y fortalecer sus lazos en 
materia de sostenibilidad, igualdad de género, migración, lucha 
contra el cambio climático, protección de DD.HH, transición 
energética y cooperación económica, entre otros temas.
Url : https://petro.presidencia.gov.co/prensa/Paginas/Colombia-
buscara-el-respaldo-a-la-Paz-Total-mas-alla-de-las-fronteras-en-
la-221005.aspx      

Fuente: Iván Cepeda Castro - Twitter
Fecha: 2022-10-05
Título: En primer debate comienza la aprobación de la ley que 
estatuye la Paz Total como política de Estado, global, incluyente,
que crea el servicio alternativo al servicio militar, que 
permitirá la acción humanitaria para salir definitivamente de las 
violencias
Url : https://twitter.com/IvanCepedaCast      

Fuente: Revista Raya
Fecha: 2022-10-05
Título: Con la Paz Total se hace camino al andar
Descripción: Por: Clara López Obregón. Hace cinco años asistíamos 
emocionados a la firma de los acuerdos de paz. Después de décadas 
de conflicto interno, persecución política, “sangre, sudor y 
lágrimas”, muchos abrigaban una justificada esperanza de vivir 
como gente normal, de no sufrir un sobresalto al escuchar un ruido
o el ladrido de los perros en la noche, e incluso a plena luz del 
día. “Regresaron los animales”, me comentó emocionado un campesino
del Putumayo.
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Url : https://revistaraya.com/clara-lopez-obregon/97-con-la-paz-
total-se-hace-camino-al-andar.html      

Fonte: Partido comunes
Data: 2022-10-05 14:58:28
Título: SOBRE LA REANUDACIÓN DE LOS DIÁLOGOS ENTRE…
Descrição:   SOBRE LA REANUDACIÓN DE LOS DIÁLOGOS ENTRE EL ESTADO 
COLOMBIANO Y EL ELN Desde el Consejo Político Nacional del Partido
Comunes saludamos con esperanza el anuncio de reanudación de...La 
entrada SOBRE LA REANUDACIÓN DE LOS DIÁLOGOS ENTRE  se publicó 
primero en Partido comunes.
Url :https://partidocomunes.com.co/sobre-la-reanudacion-de-los-
dialogos-entre-el-estado/?
utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=sobre-la-reanudacion-
de-los-dialogos-entre-el-estado

Fuente: W Radio
Fecha: 2022-10-05
Título: Esperamos que sea uno de los primeros temas: ONU sobre 
cese al fuego con ELN
Descripción: En entrevista con La W, el Jefe de la Misión de 
Naciones Unidas para el Acuerdo de Paz, Carlos Ruiz Massieu saludó
la decisión del Gobierno y el ELN de reactivar la mesa de 
negociaciones para llegar a un Acuerdo de Paz, y afirmó que 
tratarán de impulsar que se avance con la mayor celeridad en los 
puntos. “Las partes son las que gobiernan los tiempos y diseñan un
proceso, en esta ocasión lo que observamos es una gran voluntad de
avanzar y eso es lo que prima” indicó Ruiz Massieu. Asimismo, 
valoró positivamente que se decida avanzar en lo que ya estaba 
acordado con el gobierno de Juan Manuel Santos, y, en relación con
el cese al fuego bilateral, manifestó que esperan que en las 
reuniones de noviembre este sea uno de los primeros temas de los 
que se empiece a hablar. “Seguir avanzando en lo que ya se tenía 
acordado y entre esos temas se tenía avanzar hacia ese cese 
bilateral, además no solo durante la campaña del presidente Petro 
y del ELN ya se comenzó a hablar de ello” indicó.
Url : https://www.wradio.com.co/2022/10/05/hay-gran-voluntad-de-
avanzar-carlos-ruiz-massieu-sobre-reinicio-de-dialogos-con-eln/      

Fonte: Sputnik Mundo: noticias de última hora y de actualidad 
mundial
Título: Exintegrante del ELN: \Esta guerrilla tiene una posición 
más conciliadora que antes\
Descrição: León Valencia, director de la Fundación Paz y 
Reconciliación, habló con Sputnik sobre el restablecimiento de los
diálogos de paz del Gobierno colombiano con el ELN.
Url :https://sputniknews.lat/20221005/exintegrante-del-eln-esta-
guerrilla-tiene-una-posicion-mas-conciliadora-que-antes-
1131219990.html

Fuente: Semanario Voz
Fecha: 2022-10-05
Título: Ahora sí tendremos implementación
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Descripción: El Gobierno de Iván Duque empeñó todos sus esfuerzos 
para sabotear el Acuerdo de Paz del Teatro Colón y así sumir al 
país en una nueva ola de violencia. Aunque la anterior 
administración repetidamente negó en público que su objetivo fuera
“hacer trizas” el Acuerdo, como lo declarase uno de sus 
copartidarios, durante los últimos cuatro años vimos cómo la 
implementación de lo pactado entre el Estado colombiano y las 
FARC-EP nunca se hizo. El pasado fin de semana el presidente 
Gustavo Petro tomó una decisión que rompe con lo que el país vivió
durante el gobierno del Centro Democrático, al relanzar la 
Comisión de Seguimiento, Impulso y Verificación a la 
Implementación (CSIVI) y la Comisión Nacional de Garantías de 
Seguridad (CNGS). Con estas medidas, la presidencia hizo pública 
su iniciativa de retomar la ruta de la paz decididamente al 
implementar el Acuerdo conseguido en 2016, así como retomando el 
camino para la construcción de una política de Estado que proteja 
la vida de los líderes sociales, los reincorporados de la 
guerrilla y los defensores de los derechos humanos. Al relanzar 
ambas comisiones, Petro reconoce los escenarios nacidos de la paz 
reafirmando el derrotero que las partes suscribieron en La Habana 
para la superación de conflicto que azotó al país desde mediados 
del siglo XX, escuchando así el clamor de millones de colombianos 
que se expresaron en las urnas y en las calles por la salida 
negociada de la guerra.
Url : https://semanariovoz.com/ahora-si-tendremos-implementacion/ 

Fuente: Rodrigo Londoño – Partido Comunes - Twitter
Fecha: 2022-10-05
Título: Estamos en Barrancabermeja con la @UBPDcolombia trabajando
en la recolección de información que nos permita avanzar en la 
búsqueda de personas desaparecidas en el marco del conflicto 
armado. Nuestro compromiso con las víctimas es inclaudicable. 
Buscaremos hasta encontrarlas.
Url : https://twitter.com/TimoComunes/      

Fuente: Presidencia Colombia
Fecha: 2022-10-05
Título: Presidente Petro invita al sector del gas a unirse en la 
planificación hacia una transición energética y descarbonización 
de la economía
Descripción: El Presidente Gustavo Petro invitó este miércoles a 
los empresarios del sector del gas en el país a planificar, 
creando un gran espacio de participación “lo suficientemente 
profundo, en donde planifiquemos la transición” de “una economía 
fósil a una economía descarbonizada”. En la instalación del XXIV 
Congreso de la Asociación Nacional de Gas Natural (Naturgas), el 
Jefe de Estado indicó a sus miembros que, en ese propósito, 
“ustedes están invitados a ella” y propuso que “el Plan de 
Desarrollo, digamos, en la tradición jurídica reciente, puede ser 
un espacio para ello, debe ser un espacio para ello, hay que abrir
ese espacio, como Ley de la República, como norma nos sirve para 
pensar este problema”. Al intervenir en el acto de apertura del 
evento, el Mandatario expresó que, en ese orden de ideas, “tenemos
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de aquí a febrero, a marzo. Hay que crear el espacio de 
participación, porque el espacio institucional existe. Y hay que 
ir en el contexto de que toca hacer la transición energética y 
económica hacía la economía descarbonizada”.
Url : https://petro.presidencia.gov.co/prensa/Paginas/Presidente-
Petro-invita-al-sector-del-gas-a-unirse-en-la-planificacion-haci-
221005.aspx      

Fuente: Presidente Gustavo Petro
Fecha: 2022-10-05
Título: El ascenso de la tasa de interés interna, a la que se 
opuso el ministro de hacienda, pero contó con el respaldo de la 
totalidad de la junta directiva de Banco de la República solo 
trasladará la recesión mundial a la economía colombiana.
Url : https://twitter.com/petrogustavo      

Fuente: Sandra Ramírez – Partido Comunes - Twitter
Fecha: 2022-10-05
Título: Pilas a este anuncio que hace el Presidente Gustavo Petro.
Subir las tasas de interés no ayuda en nada para mitigar la 
inflación, por el contrario están llevando a Colombia hacia la 
recesión. ¿Qué estará pensando el Banco de la República? Duro 
golpe al bolsillo de la gente.
Url : https://twitter.com/SandraComunes/      

Fuente: Senado Colombia
Fecha: 2022-10-05
Título: Bancada Comunes se reúne con Presidente Petro
Descripción: El Presidente Gustavo Petro se reunió con la bancada 
en pleno de Comunes, integrada por los senadores Julián Gallo, 
Sandra Ramírez, Pablo Catatumbo, Imelda Daza, y Omar Restrepo; y 
los representantes a la cámara, Carlos Alberto Carreño, Jairo 
Cala, Luis Albán, Germán Gómez, y Pedro Baracutao García, con el 
propósito de dialogar en líneas gruesas sobre las reformas 
propuestas por ejecutivo y legislativo, la paz total, y la 
implementación del acuerdo de paz, entre otros. Al término del 
importante encuentro, el presidente Petro expresó que este fue un 
buen espacio para dialogar y que, entre otros temas, su gobierno 
espera recibir direcciones sobre los diálogos regionales de paz. 
Por su parte, el senador Julián Gallo, como vocero de la Bancada 
Comunes, declaró optimista: “Tuvimos la oportunidad de hacer un 
intercambio de la agenda legislativa, que ocupa los esfuerzos del 
congreso; pero también la implementación integral del acuerdo de 
paz. Fundamentalmente, lo que tiene que ver con la reforma rural 
integral y la reforma política, y también lo lo relacionado con el
plan nacional de vías terciarias, el plan nacional de educación, y
el plan nacional de salud rural. De manera que, consideramos 
nosotros, se siguen dando señales muy importantes de compromiso 
por parte de este gobierno, en la implementación integral del 
acuerdo de paz como un paso decisivo y determinante para avanzar 
hacia la paz total”, precisó.
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Url : 
https://www.senado.gov.co/index.php/component/content/article/13-
senadores/4063-bancada-comunes-se-reune-con-presidente-petro      

Fuente: Cuarto de Hora
Fecha: 2022-10-05
Título: Mintransporte anuncia que el precio del ACPM en Colombia 
no tendrá un incremento hasta junio de 2023
Descripción: Luego de horas de reunión entre miembros del gobierno
nacional, el presidente Gustavo Petro y el gremio de 
transportadores de carga y taxistas, se dió el anuncio oficial de 
congelar el precio del ACPM por 9 meses, es decir hasta junio del 
próximo año. La solicitud que hicieron los transportadores al 
gobierno nacional fue revisar la fórmula para calcular el precio 
del combustible, por su parte, el primer mandatario validó revisar
el tema pero apuntó que este tema depende de factores como la 
guerra en Ucrania y la cotización del dólar. Sobre la reunión, el 
primer mandatario también destacó que “se combatirán las formas de
ilegalidad en la prestación del servicio público de pasajeros, 
desde la reducción de la pobreza, generación de empleo, evitando 
que las multinacionales que utilizan plataformas se lleven las 
riquezas que generan nuestros conductores»
Url : https://cuartodehora.com/2022/10/05/mintransporte-anuncia-
que-el-precio-del-acpm-en-colombia-no-tendra-un-incremento-hasta-
junio-de-2023/      

Fuente: Agencia de Medios
Fecha: 2022-10-05
Título: Precio del ACPM en Colombia se congela hasta junio del 
2023: Presidente Petro
Descripción: En la tarde de este miércoles 5 de octubre en la Casa
de Nariño, se reunió el presidente Gustavo Petro y el ministro de 
Transporte Guillermo Reyes con los representantes del sector de 
carga y taxis del país. En esta reunión el mandatario y el 
ministro se comprometieron  a congelar el precio del ACPM hasta 
mediados del próximo año. Desde la Casa de Nariño el ministro  
Reyes aseguró: “El presidente afirmó que, en materia de ACPM que 
es el combustible fundamental del transporte de carga, hasta el 
mes de junio del próximo año no tendrá incrementos”.
Url : https://agenciademedioshoynoticias.com/precio-del-acpm-en-
colombia-se-congela-hasta-junio-del-2023-presidente-petro/      

Fuente: Cambio Colombia
Fecha: 2022-10-05
Título: Francia Márquez dice que no conciliará con mujer que le 
dijo insultos racistas
Descripción: A diferencia de otros casos similares, la 
vicepresidenta dijo que en el proceso contra Luz Fabiola Rubiano, 
la mujer que profirió reprochables insultos racistas, no habrá 
conciliación. Desde su postulación a la Vicepresidencia de 
Colombia, Francia Márquez, ha encarado varios procesos judiciales 
por racismo o injuria contra personas que la han insultado en 
redes sociales o medios de comunicación.
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Url : https://cambiocolombia.com/articulo/reservados/francia-
marquez-dice-que-no-conciliara-con-mujer-que-le-dijo-insultos-
racistas      

Fuente: La República
Fecha: 2022-10-06
Título: Grandes patrimonios a los que se les aplicarán las tarifas
marginales
Descripción: Se estima que 664.404 personas, correspondientes al 
2,4% de la población de mayores ingresos son quienes ganan mas de 
$10.000 millones. 
Url : https://www.larepublica.co/especiales/reforma-tributaria-
2022/grandes-patrimonios-a-los-que-se-les-aplicaran-nuevas-
tarifas-marginales-3463376      

Fuente: Partido Comunista Colombiano
Fecha: 2022-10-05
Título: Conferencia local Ibagué de comunistas este sábado
Descripción: Este sábado 8 de octubre de 2022, se realizará en la 
capital tolimense la conferencia local del Partido Comunista 
Colombiano, conferencia en la cual se hará un exhaustivo estudio 
del momento histórico que está experimentando el país a partir de 
la llegada a la presidencia de la República del movimiento 
Colombia Humana, en cabeza de Gustavo Petro Urrego, presidente y 
Francia Márquez, vicepresidenta, iniciando una nueva era, en la 
cual la vida, la esperanza y la justicia social, se convierten en 
el motor fundamental.
Url : https://pacocol.org/conferencia-local-ibague-de-comunistas-
este-sabado/      

Fuente: Semanario Voz
Fecha: 2022-10-05
Título: Población urbana y problemas del capitalismo
Descripción: Naciones Unidas designaron el primer lunes de octubre
de cada año como el Día Mundial del Hábitat para reflexionar sobre
el estado de nuestros entornos y el derecho a una vivienda digna. 
“Cerrando la brecha. No dejar a nadie, ni ningún lugar, atrás” es 
el lema con el que la Organización de Naciones Unidas, ONU¹, ha 
querido llamar la atención acerca de la creciente inequidad en las
ciudades y asentamientos humanos a propósito del Día Mundial del 
Hábitat el 3 de octubre de 2022. La temática de este año pone el 
foco en las injusticias que se han puesto de relieve e 
intensificado por lo que la ONU denomina “Las crisis de la triple 
C: COVID-19, clima y conflictos”. Desde 1985, la ONU designó el 
primer lunes de octubre para tal celebración mundial, con el 
objeto de reflexionar sobre el derecho humano a una vivienda 
digna, las condiciones de los núcleos poblacionales y nuestra 
responsabilidad colectiva sobre el futuro del hábitat humano. Tal 
reflexión es una cuestión de primer orden en la discusión de las 
agendas políticas globales en la medida que la población urbana ha
ido creciendo de manera sostenida, y pasó de ser un 34% del total 
mundial en 1960 al 57% en 2021, según cifras de la ONU.
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Url : https://semanariovoz.com/poblacion-urbana-y-problemas-del-
capitalismo/     

Fuente: Prensa Rural
Fecha: 2022-10-05
Título: Los derechos campesinos vuelven a primera plana de la 
agenda en la ONU
Descripción: En el marco de la 51a sesión del Consejo de Derechos 
Humanos de la ONU (CDH) una delegación de La Vía Campesina (LVC), 
apoyada por sus aliadxs históricos CETIM y FIAN Internacional, se 
encontró en Ginebra para continuar el trabajo de incidencia en 
favor de la promoción de la Declaración de la ONU sobre los 
derechos de los campesinos y otras personas que trabajan en zonas 
rurales (DDC). Es necesario recordar que la crisis 
multidimensional a las cuales se enfrentan nuestras sociedades, y 
en particular la crisis alimentaria, representa un desafío 
sistémico y no coyuntural, por lo que soluciones concretas y aptas
a generar cambios sustantivos y estructurales son necesarias. En 
este sentido, la DDC, si implementada adecuadamente, en línea con 
las reivindicaciones del movimiento campesino, constituye una 
herramienta importante: una palanca jurídica y política al 
servicio de las luchas campesinas.
Url : https://prensarural.org/spip/spip.php?article28543      

Fuente: Cuarto de Hora
Fecha: 2022-10-05
Título: «Pagueme”: Revelan audio del altercado que podría ser el 
detonante del distanciamiento entre Rodolfo Hernández y Marelen 
Catillo
Descripción: De acuerdo con un audio revelado por Caracol Radio, 
la discusión por el pago del dinero invertido durante la campaña 
de Marelen Castillo fue el detonante del distanciamiento con el 
excandidato a la presidencia Rodolfo Hernández. La aclaración por 
parte de los periodistas del programa fue la siguiente: “El 
ingeniero financió la campaña de Marelen con 72 millones de pesos 
con el compromiso de que se los devolviera si salía elegido”. 
Entre tanto, el bumangués líder de la Liga de Gobernantes 
Anticorrupción pretendió cobrar el dinero a Castillo, su exfórmula
vicepresidencial, bajo el pretexto de que ya tenía un sueldo como 
congresista de la República.En medio de la acalorada discusión, 
Marelen se defendió asegurando que esos recursos le serán 
devueltos por el Fondo Nacional de Financiación Política por los 
votos que consiguió en las pasadas contiendas electorales y donde 
salió electo Gustavo Petro y Francia Márquez. Finalmente quien iba
a ser la mano derecha de Hernández en su posible presidencia, 
terminó firmando un acuerdo de pago por los cerca de 70 millones 
que Hernández le cobró por la campaña a la presidencia.
Url : https://cuartodehora.com/2022/10/05/pagueme-revelan-audio-
del-altercado-que-podria-ser-el-detonante-del-distanciamiento-
entre-rodolfo-hernandez-y-marelen-catillo/      
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Título: Colombia. Nomadesc: una organización que le apuesta a la 
defensa de la vida
Descrição: Por Colombia Informa, Resumen Latinoamericano, 5 de 
octubre de 2022. Nomadesc es una organización defensora de 
Derechos Humanos -DDHH- del suroccidente colombiano, la cual 
trabaja con diferentes estrategias del orden pedagógico, 
comunicativo y sociocultural en los territorios, a partir de su 
articulación con procesos sociales. Colombia Informa entrevistó a 
dos de sus integrantes: Berenice Celeita, [ ]La entrada Colombia. 
Nomadesc: una organización que le apuesta a la defensa de la vida 
se publicó primero en Resumen Latinoamericano.
Url :https://www.resumenlatinoamericano.org/2022/10/05/colombia-
nomadesc-una-organizacion-que-le-apuesta-a-la-defensa-de-la-vida/
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Título: Francia Márquez: 'Camas de empleadas eran indignas'
Descrição: La Vicepresidenta entra al debate por la compra de 
enseres para residencias del Gobierno.
Url :https://www.eltiempo.com/politica/gobierno/francia-marquez-
camas-de-empleadas-eran-indignas-707567
 
Fonte: EL TIEMPO.COM - Congreso
Data: 2022-10-05 19:09:02
Título: La paz total de gobierno Petro comienza su trámite en el 
Congreso
Descrição: La iniciativa de modificación a la ley 418 es discutida
este miércoles por las comisiones primeras. 
Url :https://www.eltiempo.com/politica/congreso/congreso-discute-
modificacion-a-la-ley-base-para-la-paz-total-de-petro-707559
 
Fonte: Sputnik Mundo: noticias de última hora y de actualidad 
mundial
Título: Venezuela y Colombia buscan afianzar cooperación en área 
de comercio y turismo
Descrição: CARACAS (Sputnik) — La vicepresidenta de Venezuela, 
Delcy Rodríguez, se reunió el miércoles 5 en Caracas con el 
ministro de Comercio, Industria y Turismo colombiano, Germán 
Umaña, con el objetivo de afianzar la cooperación entre ambos 
países.
Url :https://sputniknews.lat/20221006/venezuela-y-colombia-buscan-
afianzar-cooperacion-en-area-de-comercio-y-turismo-1131223274.html
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